

« Je m'appelle Alice, j'ai 16 ans et je suis passionnée de politique et de géopolitique. En décembre 2022, je me suis engagée auprès du Parlement Européen des Jeunes. J'aimerais vous partager mon expérience au sein de cette association.

Le Parlement Européen des Jeunes (PEJ ou EYP en Anglais) est une association à but non lucratif d'éducation à la citoyenneté. Cette organisation présente dans plus de 40 pays d'Europe est portée par les jeunes et pour les jeunes. A travers des rencontres et des échanges interculturels, le PEJ ouvre le débat sur les enjeux et les thèmes actuels.

En effet, l'association porte le débat sur les enjeux du 21ème siècle comme la question de l'énergie avec la Russie, celle du climat et de son dérèglement, les migrations vers l'Europe ou les droits humains... Les échanges se font par le biais de forums, de sessions regroupant de nombreux jeunes européens, à l'échelle régionale, nationale, ou même, internationale.





J'ai pour ma part pris part à un forum citoyen français qui s'est déroulé à Paris, en décembre 2021, et dans lequel nous avons débattu sur la citoyenneté. J'ai notamment participé à une session en ligne entre le PEJ France et le EYP Allemagne. Suite à ces deux premières expériences, j'ai eu la chance de partir avec cinq autres jeunes Français à Ankara (Turquie) en février 2022. Nous avons rejoint plus de 250 jeunes européens en quête de réponses sur notre avenir et celui du continent.

Le PEJ est une vraie école de la vie. Une belle aventure humaine et associative. C'est une opportunité exceptionnelle fondée sur l'échange et le partage entre des jeunes engagés et actifs. »



Alice LUCE-ROYER.

Crédit photos : Parlement Européen des Jeunes.

Toutes les infos sur le Parlement Européen des Jeunes sont sur le site

<https://www.pejfrance.org/>



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)